

Essence: Doux enfants, chacun de vous a désormais reçu un troisième œil de connaissance. Par conséquent, votre vision ne doit plus être attirée par quoi que ce soit.

Question: À quoi reconnaît-on ceux qui ont un désintéret illimité pour le vieux monde?

Réponse: Ils offrent au Père tout ce qu'ils ont. Ils considèrent que rien ne leur appartient. Ils disent: "Baba, même ce corps ne m'appartient pas. C'est un vieux corps, et je dois m'en défaire." Leur attachement à toute chose continue de se rompre, et ils détruisent tout attachement. Leur intellect comprend que, dans ce monde, tout est limité et n'est d'aucune utilité.

Om shanti. Les enfants, le Père vous donne la connaissance du Brahmand (l'élément de lumière), et du début, du milieu et de la fin du monde, que personne d'autre ne peut donner. Seule la Gîta mentionne le Raja Yoga, et que Dieu vient changer les humains ordinaires en Narayan. A part la Gîta, ce n'est mentionné dans aucune autre écriture. Le Père vous l'avait dit. Il dit: Je vous ai enseigné le Raja Yoga. J'ai aussi expliqué que cette connaissance ne se perpétue pas depuis des temps immémoriaux. Le Père vient établir la religion unique, puis toutes les autres religions sont détruites. Aucune des écritures ne se perpétue depuis des temps immémoriaux. La destruction n'a pas lieu lorsque les fondateurs de religions viennent établir leur religion, sinon tout prendrait fin. Ceux du chemin de bhakti continuent à étudier les écritures. Bien que l'écriture de la religion Brahmane soit la Gîta, elle aussi est créée sur le chemin de bhakti, parce qu'il n'existe aucune écriture à l'âge d'or. La destruction n'a pas lieu quand les autres religions apparaissent. A aucun de ces moments, le vieux monde n'est détruit afin que soit créé le nouveau monde. Le même monde continue. Les enfants, vous comprenez que ce vieux monde doit maintenant être détruit. Le Père est en train de nous enseigner. Seule la Gîta est louée. On célèbre aussi la naissance de la Gîta. Il n'y a pas de célébration pour la naissance des Védas. Il n'y a qu'un seul Dieu. Par conséquent, ils ne devraient célébrer que la naissance de l'Unique. Le reste c'est la création, et on ne peut rien en obtenir. C'est seulement du Père que vous recevez l'héritage. On ne reçoit pas d'héritage d'un oncle maternel, paternel, etc. Celui-ci est votre Père illimité, Celui qui vous donne cette connaissance illimitée. Il ne vous relate aucune écriture. Il dit: Tout cela appartient au chemin de bhakti. Je vous raconte l'essence de toutes les écritures. Les écritures ne constituent pas une étude. On reçoit un statut en étudiant. Les enfants, le Père est en train de vous enseigner cette étude. Les enfants, Dieu vous parle maintenant, et cela se répètera de la même façon dans 5000 ans. Les enfants, grâce au Père, vous en êtes venus à connaître le Créateur, et le début, le milieu et la fin de la création. Personne d'autre que le Père ne peut vous expliquer tout cela. Il vous parle à travers cette bouche de lotus. C'est la bouche que Dieu a *empruntée (loan)*. On l'appelle aussi «Gaumukh» (bouche de vache). Celui-ci est également la mère aînée. Ce sont des *explications (versions)* de connaissance et non de l'eau qui sortent de cette bouche. Sur le chemin de bhakti, on montre que de l'eau sort d'une Gaumukh. Les enfants, vous comprenez maintenant ce qu'ils font sur le chemin de bhakti. Ils voyagent tellement loin jusqu'à Gaumukh pour boire de cette eau. Vous êtes maintenant en train de changer d'humains ordinaires en déités. Vous savez que le Père vient à chaque cycle vous enseigner pour vous changer d'humains ordinaires en déités. Vous pouvez voir de quelle façon Il est en train de vous enseigner. Vous dites à tous que Dieu est en train de vous enseigner. Il dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul, et vos péchés seront acquittés. Vous savez qu'il y a très peu d'êtres humains à l'âge d'or. Il y a tellement d'êtres humains à l'âge de fer. Le Père vient établir l'éternelle religion originelle des déités. D'êtres humains, nous sommes en train de devenir des déités. Les vertus divines seront visibles chez les enfants

qui sont en train de changer d'êtres humains en déités. Ils n'auront pas la moindre trace de colère en eux. S'il advient par hasard qu'ils se mettent en colère, ils écriront tout de suite au Père: "Baba, aujourd'hui j'ai fait cette erreur. Je me suis mis en colère et j'ai commis un péché." Dans quelle mesure avez-vous une *connexion* avec le Père? «Pardonne-moi, Baba». Le Père dira: Il ne peut pas y avoir de pardon, mais ne refais plus la même erreur. Un *professeur* ne vous pardonne pas. Il vous montre votre *registre*, et vous explique que vos *manières* ne sont pas bonnes. Le Père illimité dit aussi: Vous pouvez voir vos propres *manières*. Tenez votre journal tous les jours et demandez-vous: Aujourd'hui, ai-je causé de la peine à quelqu'un? Ai-je contrarié quelqu'un? Il faut du *temps* pour s'imprégner de vertus divines. La conscience corporelle ne se brise que très difficilement. C'est seulement lorsque vous considérez que vous êtes sans corps qu'il peut y avoir de l'*amour* pour le Père. Sinon, l'intellect est rattrapé par les comptes karmiques du corps. Le Père dit: Vous devez vraiment agir pour la subsistance de votre corps, mais vous devez aussi réserver du *temps* pour cela. Les gens dégagent du *temps* pour bhakti. Meera restait seulement dans le souvenir de Krishna, mais elle a dû continuer à reprendre naissance ici. Les enfants, vous avez maintenant du désintéret pour ce vieux monde. Vous savez que vous n'allez pas reprendre naissance dans ce vieux monde. Ce monde doit être détruit. Tous ces aspects sont dans votre intellect. Tout comme Baba a cette connaissance, vous aussi avez cette connaissance, les enfants. La connaissance du cycle du monde n'est dans l'intellect de personne d'autre. Les enfants capables de garder cette connaissance dans leur intellect sont également numberwise. Le Père le plus élevé est le Purificateur, et Il est en train de nous enseigner. Vous êtes les seuls à le savoir. Le cycle de 84 naissances est dans votre intellect. Vous êtes maintenant conscients que c'est votre dernière naissance en enfer. Cela s'appelle les profondeurs extrêmes de l'enfer. Il y a partout beaucoup de saleté. C'est pourquoi les sannyasis quittent leur foyer et leur famille. C'est un aspect physique. Vous renoncez à tout avec votre intellect, parce que vous savez que vous devez maintenant rentrer à la maison. Vous devez oublier tout le monde. Ce vieux monde sale est déjà mort pour vous. Quand votre maison a vieilli, et que vous en faites construire une nouvelle, votre cœur comprend que cette vieille maison va être démolie. Les enfants, vous êtes maintenant en train d'étudier. Vous savez que le nouveau monde est en train d'être établi. Il reste juste un peu de temps. Beaucoup d'enfants viendront étudier ici. Votre nouvelle maison est en train de se construire, et la vieille va continuer à être démolie. Il reste très peu de jours. Ces aspects illimités sont dans votre intellect. Votre cœur n'est plus attaché à ce vieux monde. A la fin, rien de tout cela ne sera utile. Nous voulons maintenant partir d'ici. Le Père dit: N'attachez pas votre cœur à ce vieux monde. Souvenez-vous de Moi, votre Père, souvenez-vous de votre maison, et vos péchés seront acquittés. Sinon, vous ferez l'expérience d'une grande punition, et votre statut aussi sera détruit. Les âmes, vous savez maintenant que vous avez traversé 84 naissances; vous êtes donc désormais concernés par le fait de devoir vous souvenir du Père, afin que vos péchés soient acquittés. Suivez les directives du Père; c'est seulement de cette façon que vous pouvez élever votre vie. Le Père est Le Très Haut. Vous êtes les seuls à le savoir. Le Père vous le rappelle très bien. Ce Père illimité est l'Océan de Connaissance. Il vient ici pour nous enseigner. Le Père dit: Faites tout ce que vous avez à faire pour votre subsistance, mais étudiez également cette étude, et restez des *gérants (trustees)*. Les enfants qui ont un désintéret illimité pour le vieux monde offriront au Père tout ce qu'ils ont. Rien ne nous appartient. Baba, même ce corps ne m'appartient pas. C'est un vieux corps; il faut y renoncer. L'attachement à toutes choses est en train de se rompre. Vous devez devenir les conquérants de l'attachement. C'est cela le désintéret illimité, tandis que l'autre désintéret est limité. Votre intellect comprend que vous irez au paradis créer vos propres palais. Rien de ce monde ne sera utile là-bas, parce qu'ici tout est limité. Vous sortez maintenant du limité pour entrer dans l'illimité. Seule cette connaissance illimitée devrait rester dans votre intellect. Ici, plus rien n'attire votre vision. Nous devons

maintenant retourner à la maison. Le Père vient à chaque cycle pour nous enseigner, et ensuite Il nous remmène à la maison avec Lui. Ceci n'est pas une nouvelle étude pour vous. Vous savez que vous étudiez cela à chaque cycle. Vous êtes tous numberwise. Il y a tellement d'êtres humains dans le monde entier. Cependant, seuls quelques-uns parmi vous le savent. L'arbre des Brahmanes continue à grandir progressivement. L'établissement doit avoir lieu, conformément au *plan du drama*. Les enfants, vous savez que c'est votre *gouvernement* spirituel. Nous sommes capables de voir le nouveau monde en vision divine. Nous devons partir là-bas. Seul Dieu est l'Unique. Il est Celui qui nous enseigne. Le Père nous a enseigné le Raja Yoga. Puis, la guerre est arrivée, et il y eut l'établissement de la religion unique et la destruction de nombreuses religions. Vous êtes les mêmes. Cycle après cycle, vous avez étudié et réclamé votre héritage. Vous devez tous faire vos propres efforts. Votre étude est illimitée. Aucun être humain ne peut vous donner ces enseignements. Le Père a aussi expliqué la signification de Shyam et Sundar. Vous comprenez désormais que vous devenez beaux (sundar), et qu'auparavant vous étiez sombres (shyam). Cela ne concernait pas seulement Krishna; il y avait un royaume entier. Vous comprenez maintenant que vous changez de résidents de l'enfer en résidents du paradis. Vous avez à présent de l'aversion pour cet enfer. Vous êtes arrivés à l'âge de confluence le plus auspiceux. Ils sont si nombreux à venir ici, mais seuls ceux qui sont apparus au cycle précédent apparaîtront de nouveau. Souvenez-vous très bien de l'âge de confluence. Nous sommes en train de devenir les plus élevés; d'êtres humains ordinaires, nous sommes en train de devenir des déités. Les gens ne comprennent même pas ce que sont l'enfer et le paradis. Ils disent que tout existe ici en même temps, que ceux qui sont heureux sont au paradis, et que ceux qui sont malheureux sont en enfer. Il y a de nombreuses opinions. Il y a de nombreuses opinions dans le même foyer. Certains ne rompent pas les cordes de l'attachement envers leurs enfants. En raison de leur attachement, ils ne comprennent pas de quelle façon ils sont en train de vivre. Ils demandent: "Devrais-je autoriser mon fils à se marier?" Cependant, cette discipline vous a été expliquée, les enfants. D'un côté, vous êtes en train de prendre la *connaissance* pour devenir des résidents du paradis, et de l'autre côté, vous demandez si vous devriez l'envoyer en enfer. Puisque vous demandez, Baba dit: Allez-y, laissez-le faire! Baba comprend que vous avez de l'attachement pour l'enfant, parce que vous demandez cela à Baba. Même si Baba disait «non», il y aurait désobéissance. Les filles doivent être mariées. Sinon, elles peuvent être ruinées par la mauvaise compagnie. Les fils n'ont pas à se marier, mais vous avez besoin de courage pour cela. Baba en a donné la preuve à travers celui-ci. Quand les autres le virent, ils commencèrent à agir comme lui. Il y a eu beaucoup de querelles dans leurs foyers. C'est le monde des luttes et des querelles. C'est une *jungle* d'épines. Les gens continuent de se blesser mutuellement. Le paradis est appelé un *jardin*. Ceci est une *jungle*. Le Père vient vous changer d'épines en fleurs. Seuls quelques-uns émergent. Bien qu'ils acquiescent à tout ce que vous dites dans les expositions, ils ne comprennent rien du tout. Cela entre par une oreille et ressort par l'autre. Il faut du *temps* pour établir un royaume. Les êtres humains ne considèrent pas qu'ils sont des épines. Bien qu'ils aient les traits d'êtres humains, leur caractère est pire que celui de singes. Par conséquent, le Père dit: Expliquez à votre création. S'ils ne comprennent rien, laissez les partir. Cependant, il vous faut de la force pour le faire. Les insectes de l'attachement se sont tellement collés qu'ils ne peuvent pas être retirés. Ici, vous devez devenir des conquérants de l'attachement. Nul autre que l'Unique est mien. Le Père est maintenant venu pour nous ramener à la maison. Vous devez devenir purs. Sinon, il y aura une grande punition, et votre statut sera détruit. Désormais, votre seule préoccupation devrait être de devenir satopradhan. Allez expliquer dans les temples de Shiva: "Dieu fit du peuple de Bharat le maître du paradis, et Il est en train de le refaire. Il dit: Souvenez-vous simplement de Moi seul. Achcha

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ayez un renoncement illimité pour ce vieux monde, et offrez au Père tout ce que vous avez. "Rien ne m'appartient. Même ce corps ne m'appartient pas." Rompez l'attachement que vous avez pour lui, et devenez des conquérants de l'attachement.
2. Ne faites jamais une erreur qui laisserait une marque sur votre *registre*. Imprégnez-vous de toutes les vertus divines. Il ne devrait pas y avoir la moindre trace de colère en vous.

Bénédictio: Puissiez-vous être une âme emplie de connaissance et faire en sorte que vos paroles, vos pensées, et vos actions soient toutes trois égales.

Le moment de partir dans le niveau de retraite approche. Donc mettez un terme à vos faiblesses, à toute conscience de "à moi" et aux jeux de gaspillage et faites en sorte que vos paroles, vos pensées et vos actions soient égales. Alors vous deviendrez une incarnation de cette connaissance. Tout acte, sanskar, vertu et devoir de ceux qui sont des âmes emplies de connaissance et incarnations de connaissance sont automatiquement puissants, comme ceux du Père. De telles âmes ne peuvent jouer à des jeux idiots et inutiles. Ils sont automatiquement *occupés* à jouer à des jeux Divins. Ils célèbrent constamment une rencontre avec le Père et rendent les autres semblables au Père.

Devise: L'enthousiasme pour le service fait *fondre* toute maladie insignifiante. Alors restez constamment *occupés* à faire du service.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt : Pratiquez le fait d'être dans le niveau de conscience d'âme, soyez introvertis.

Introversion est synonyme de silence de la bouche ainsi que de l'esprit. Les gens dans le monde observent également le silence de la bouche, mais ici, vous devez rendre votre esprit silencieux en vous abstenant de toute pensée inutile. Lorsque vous pratiquez le trafic control, vous contrôlez le trafic du gaspillage. De la même façon, de temps en temps, pratiquez le trafic control du gaspillage dans votre esprit.